

BAB VI

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah peneliti melakukan penelitian tentang loyalitas para anggota Organisasi Seni Hadrah Hubbun Nabi Desa Selosari Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri, maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Loyalitas anggota Organisasi Seni Hadrah Hubbun Nabi Desa Selosari Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri.

a. Ketaatan

Berdasarkan data dari para subjek dapat diketahui bahwa walaupun tidak ada peraturan dalam organisasi tetapi para anggota tetap setia dan siap dalam menjalankan tugas yang telah diberikan oleh pimpinan dari organisasi seni hadrah hubbun Nabi

b. Bertanggung jawab

Untuk hal bertanggung jawab dibuktikan dengan mengembalikan alat hadrah yang setekah dipakai dan juga menjaga serta menyimpan peralatan yang ada pada organisasi seni hadrah Hubbun Nabi dengan amanah dan juga menyempatkan disela kesibukan kerjanya. Ditambah dari Pembina juga bertanggung jawab dalam pembagian tugas dengan bukti bertanggung jawab terhadap berjalannya acara yang diadakan oleh organisasi seni hadrah hubbun Nabi

c. Pengabdian

Dalam hal pengabdian diorganisasi dengan menyumbangkan tenaga yang bertugas untuk mencari mubalig dan dalam semua tugasnya

diniati dengan syiar dan berjuang serta ditambah dari subjek dengan inisial EP yang siap sedia dalam menyiapkan peralatan sebelum acara mulai, demikian para anggota Hubbun Nabi yang merupakan bentuk dari perjuangan karena kecintaannya terhadap agama yang dianutnya.

d. Kejujuran

Dalam kejujuran yang terdapat dari anggota organisasi seni hadrah Hubbun Nabi diketahui bahwa para anggota mendepankan loyalitas dari pada kepentingan individu dan para anggota juga selalu berusaha jujur dengan tidak mengambil yang bukan miliknya dan mengerjakan apa yang menjadi tugasnya.

2. Faktor-faktor yang Mempengaruhi Loyalitas Anggota Organisasi Seni Hadrah Hubbun Nabi Desa Selosari Kecamatan Kandat Kabupaten Kediri.

a. Karakteristik Pribadi

Faktor karakteristik pribadi yang dialami oleh subjek dengan status yang akan menikah dan sudah memiliki masa keanggotaan yang lama tidak menjadi alasan untuk aktif dalam Organisasi Seni Hadrah Hubbun Nabi.

b. Karakteristik Pekerjaan

Faktor karakteristik pekerjaan yang ada di organisasi seni hadrah Hubbun Nabi para anggota memiliki daya tarik dalam kesukaannya terhadap musik dan faktor kesenangan tersebut menjadi pekerjaannya menjadi penunjang loyalitas dalam berorganisasi.

c. Karakteristik Desain Organisasi

Faktor desain organisasi terdapat pada kontrol organisasi, pembina mengerti akan tugas-tugasnya dan didukung oleh pembina yang lain yang setiap dalam pendekatan kepada anggota serta dalam melakukan persiapan acara dengan musyawarah di warung kopi dan diajak jalan-jalan ketempat wisata rohani

d. Pengalaman yang diperoleh

Dala faktor pengalaman yang diperoleh dinyatakan oleh beberapa anggota organisasi seni hadrah Hubbun Nabi senang dengan kegiatan organisasi seni hadrah Hubbun Nabi karena merupakan dakwah, mendapatkan pengalaman dan teman baru serta silaturahmi dengan ulama, kegiatannya akan mendapatkan syafaat dari Nabi , dan dari orang tua anggota mendukung secara penuh acara karena dapat membimbing anak- kecil untuk belajar sholawat dan dari organisasi seni hadrah Hubbun Nabi semua berjuang atas nama agama denga nada yang mengatakan dakwah dan juga silaturahmi denga ulama.

B. Saran

1. Bagi Pembina

Bagi pembina yang ada di organsasi seni hadrah Hubbun Nabi diharapkan dapat mempertahankan dengan baik *loyalitas* yang sudah tercapai. Selain itu, pembina juga bisa membuat strategi guna mendukung adanya loyalitas agar terhindar dari konflik yang akan terjadi ketika tidak dapat mencapai keseimbangan.

2. Bagi Pemimpin

Membuat rencana acara yang lebih jauh ke depan agar anggota bisa meluangkan dan menyiapkan keperluan kegiatan dengan maksimal. Kemudian menambah kedekatan emosional yang lebih kepada para anggota. Selain itu, pemimpin juga perlu memperhatikan kondisi paraanggota di luar kehidupan sehari-hari.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Disarankan bagi peneliti selanjutnya untuk lebih menggali faktor- faktor lain yang mempengaruhi loyalitas.